

## Neuer Vorsitzender und Stellvertreterin des Angehörigenbeirats gewählt

In der Sitzung des Angehörigenbeirats im Juni wurde Jürgen Göbel zum Vorsitzende und Karin Sick zu dessen Stellvertreterin gewählt. Beide bringen wertvolle Erfahrung und Engagement mit, um die Interessen der Menschen mit Behinderungen bestmöglich zu vertreten, damit diese ein selbstbestimmtes und erfülltes Leben mit guter Lebensqualität führen können.



Jürgen Göbel ist seit 2020 Geschäftsführer des SKM-Betreuungsvereins in Markdorf, ist verheiratet und hat zwei Söhne. Gleichzeitig ist er auch Bewohnerbeirat in Hegenberg, Stiftungsrat der Bürgerstiftung Kressbronn und stellvertretender Vorsitzender des Caritasrats des Caritasverbands für das Dekanat Linzgau.

Karin Sick arbeitet seit 2019 bei der Sozialstation Salem in der Verwaltung und hat zwei Töchter. Seit es im GIW Uhldingen einen Bewohnerbeirat gibt, engagiert sie sich ebenfalls als Mitglied im Bewohnerbeirat.

Beiden ist der Austausch und die Zusammenarbeit zwischen Menschen mit Behinderungen, Angehörigen und den Mitarbeitenden der Liebenau Teilhabe ein großer Anliegen.

Geschäftsführer Alfons Ummenhofer freut sich auf eine gute und konstruktive Zusammenarbeit mit dem neuen Vorsitzenden des Angehörigenbeirats. „Gemeinsam wollen wir die Qualität der Betreuung weiter verbessern und die Bedürfnisse der betreuten Menschen und ihrer Familien noch stärker in den Fokus rücken.“